

Ciclismo

Escartín, emocionado y satisfecho tras la victoria en la Clásica, brindó por la victoria con sus incondicionales

“Se lo dedico a la afición”

J.L.S.

SABIÑANIGO.- Fernando Escartín confirmó ante sus paisanos, una vez más, que se encuentra en la que está siendo la mejor temporada de su carrera deportiva a falta de disputarse la Vuelta a España, prueba en la que saldrá como uno de los hombres fuertes de su equipo y, por tanto, de la carrera. Lo primero que hizo el viesquense, una vez concluida la Clásica, fue dedicar **“la victoria a la afición”**. Tras estas palabras, señaló que **“el recorrido ha sido más duro que en las anteriores ediciones”**. Hay que recordar que hace un par de años, en 1993, cuando Escartín participó por última vez, la carrera se disputaba sobre un trazado más favorable para los “llegadores” y el de Biescas no pudo aprovechar el buen momento que traía del Tour, algo que sí sucedió ayer. Sobre la llegada a la línea de meta, en la que entró de la mano con su compañero Della Santa, dijo que **“ha sido una entrada muy bonita, sobre todo para los aficionados”**. En relación al desarrollo de la prueba, apuntó que **“estaba previsto acelerar en el ascenso a Cotefablo y cuando hemos empezado a bajar, como vi que mi compañero estaba a mi rueda, lo intentamos. Y solamente Ullrich se vino con nosotros”**.

Con respecto a su rival en la escapada, el ciclista germano,



Fernando Escartín acaparó casi todos los trofeos en disputa en esta edición de la Clásica Sabiñanigo. Al final, posó con ellos.

Escartín indicó que **“se trataba de un enemigo peligroso de cara a la llegada y teníamos que atacarle para dejarle y lo conseguimos”**.

Escartín se encontraba muy satisfecho de una victoria que sirve para inscribirle como el primer

aragonés que gana la Clásica y además es el primer ciclista que consigue hacer el “doblete” en las dos pruebas profesionales que se celebran en nuestra Comunidad.

De este modo, Fernando Escartín se une a los otros dos

ciclistas españoles que lograron en su trayectoria deportiva ganar la Clásica y la Vuelta a Aragón. Son los casos de Iñaki Gastón (ganador de la Vuelta en el 89 y la Clásica en el 85) y Perico Delgado (vencedor de la Vuelta en el 83 y de la Clásica en el 82), ambos ya

retirados. El mérito del viesquense es que ha logrado unirse a estos dos ciclistas al hacerlo en una misma campaña.

CARMELO URIETA

El presidente del Club Ciclista Sabiñanigo, **Carmelo Urieta**, estaba al término de la carrera totalmente satisfecho de cómo les habían salido las cosas. **“Más redonda es imposible que nos pudiese salir la Clásica este año”**. Indudablemente, Urieta se refería al triunfo de Escartín, entre otras cosas, y comentaba que **“es muy positivo el balance que podemos hacer de esta edición. Ha sido competida, que era lo que pretendíamos, con un recorrido muy exigente y que realmente lo ha sido. Se ha hecho muy dura y además hemos tenido la satisfacción de que fuera Fernando Escartín el que la ganase, que era la ilusión tanto de nosotros como organizadores y también de los aficionados”**. El futuro de la Clásica está asegurado y para el presidente de la entidad serrablesa hay un aspecto que todavía puede reafirmar más la prueba. Se trata de que **“nos vemos favorecidos por estar fuera de las fechas en las que se disputa el Tour. De hecho, para el año que viene creo que estaremos una semana después de la carrera francesa”**.

Fútbol

Los celestes y el Tamarite celebran hoy Asamblea

Gibanel firmó su vuelta al Binéfar

José Luis PARICIO

BINEFAR.- Mario Gibanel se convirtió en la mañana de ayer en nuevo jugador del C.D. Binéfar, procedente del Real Zaragoza B, donde ha permanecido las dos últimas temporadas. El centrocampista, que marchó a la capital aragonesa con 16 años, regresa ahora con 19 recién cumplidos a su club de procedencia **“con toda la ilusión del mundo y con ganas de reencontrarme en lo deportivo porque esta última campaña no guardo muy buen recuerdo, tal y como han rodado las cosas”**.

Gibanel destacó que tenía sobre la mesa varias ofertas de equipos aragoneses de Tercera y foráneas de Segunda B **“que me obligaban a desplazarme lejos de Binéfar. Para jugar en Tercera División, lógicamente hacerlo aquí es donde más ilusión me hacía porque me he formado aquí, soy de Binéfar y guardo grandes recuerdos”**. De hecho, con 15 años el argentino Calvo Marini le hizo debutar en Segunda División B.

Gibanel resaltó que la plantilla del Binéfar **“es joven y con**

ganas, hay un bloque que viene de la pasada campaña y nos puede permitir hacer grandes cosas. De hecho, las veces que les vi jugar hacían un fútbol divertido”.

A este fichaje hay que añadir otra incorporación, la del centrocampista **Mikel**, de 20 años, que esta última temporada ha jugado en el conjunto leridano del Tárrega y con anterioridad lo había hecho en el Fraga. También existe interés por **Javi Gracia**, que ha causado baja en el Huesca.

En la noche de ayer la directiva binefarense tenía que analizar el problema surgido con los tres jugadores que viven en Zaragoza **-Ochoa, Luis Sanz y Betoré-** ya que han comunicado que no pueden hacer la pretemporada en Binéfar con el resto de la plantilla. Es un hándicap muy grande y podrían causar baja en el equipo de Miguel Angel Laporta.

Mañana, a las siete de la tarde, tendrá lugar la tradicional ofrenda al Santo Cristo de los Milagros en la Iglesia de San Pedro. Y a las ocho, en El Segalar, se celebrará la presentación oficial del equipo, así como el juvenil de División de Honor y el juvenil provincial.



Varios jugadores del Rayo pasean por Biescas, donde hoy serán recibidos en el Ayuntamiento.

HOY, ASAMBLEA

A las nueve de la noche de hoy, en los locales de la Lonja, el C.D. Binéfar celebrará su Asamblea anual de socios, que no ha despertado gran interés.

En el orden del día, los asuntos habituales: memoria deportiva, balance económico de la temporada (equilibrado en ingresos y gastos) y presupuesto para la campaña 95-96 (en torno a los 22 millones de pesetas).

TAMARITE: ASAMBLEA Y PRESENTACION

El C.D. Tamarite celebra esta noche, a partir de las 22,30 horas, en los locales de la Cámara Agraria, la Asamblea de socios. La directiva presentará el estado de cuentas del ejercicio anterior, el presupuesto para la próxima temporada y la composición de la plantilla. Mañana sábado, a las 19 horas, en La Colomina, tendrá lugar la presentación oficial del

equipo de Serafín Ortega.

RECEPCION AL RAYO

El Ayuntamiento de Biescas ofrece hoy viernes una recepción oficial al Rayo Vallecano, que desde el miércoles realiza la pretemporada en esta localidad. El acto tendrá lugar en el Salón de Plenos. El Rayo jugará amistosos con el Biescas (el domingo), Sabiñanigo (día 1), Fraga (día 3) y Huesca (día 6).